



Sie befinden sich hier:

[Startseite Ortsverband Frankfurt](#)
[Publikationen](#)
[Aus dem Bundesverband](#)
[Pressemitteilungen](#)

Das "Gute-Kita-Gesetz" ist leider kein gutes Kita-Gesetz

Berlin, 18. September 2018. Anlässlich des "Gute-Kita-Gesetzes", das morgen im Bundeskabinett verabschiedet werden soll, bedauern die in der Arbeitsgemeinschaft der deutschen Familienorganisationen zusammengeschlossenen Verbände, dass die Regierung mit ihrem Gesetzentwurf ihre Ziele verfehlt.

Die vollständige Pressemitteilung steht unten zum Download bereit.

Dateien

[180918_AGF_PM_GuteKitaGE.pdf](#) 113 KB

[Zurück](#)